

Aargauer Meisterschaft Schnurball in Kleindöttingen

Am 5. und 6. Mai 2018 führen die Frauen- und Männerriege Eien-Kleindöttingen zusammen mit dem Aargauer Turnverband zum zweiten Mal die Aargauer Meisterschaft Schnurball in der Mehrzweckhalle Kleindöttingen durch. Wettkampfbeginn ist an beiden Tagen ab 8.15 Uhr.

Der Veranstalter freut sich über viele sportbegeisterte Fans der teilnehmenden Vereine und ganz besonders auf die Gäste aus unseren Dörfern und auf unsere Sponsoren. Spannende Wettkämpfe sind garantiert. Die Festwirtschaft steht bereit, damit alle ihren Durst löschen und den grossen und kleinen Hunger stillen können. Nähere Infos sind auf der Website der Frauenriege unter www.frek.ch oder aus der Presse zu erfahren.